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Betreff 

 

Anfrage des Stadtratsmitgliedes Herrn Schenke - Schulbauprogramm 

 
 

I. Sachverhalt 
 
Der Landtag hat in seiner Sitzung am 25.Januar 2018 gegen die Stimmen der CDU und AfD 
den Landeshaushalt 2018/19 beschlossen. Integraler Bestandteil  ist ein Schulbauprogramm 
in Höhe von 240 Millionen Euro eingeplant. Anträge für Sanierungsarbeiten konnten bereits 
im Vorfeld eingereicht werden, dies wurde Thüringenweit  von 61 Schulen genutzt. Der Bund 
schließt etwa 72 Millionen Euro zu, diese Mittel dürfen aber nur an Schulen in ärmeren 
Kommunen verwendet werden. 
 
 
II. Fragestellung 
 
1. Wurden im Vorfeld der Schulbauprogramm Förderanträge beim Land Thüringen gestellt, 

wenn ja, für welche städtischen Schulen? 
 

2. Zählt die Stadt Eisenach aus Sicht der Landesverwaltung zu den „ärmeren Kommunen“, 
wenn ja wurden aus diesem Bundes-Fonds Mittel beantragt, wenn ja, für welche Schule? 

 
3. Gibt es seitens der Stadtverwaltung, Überlegungen zur Änderung der Prioritätenliste 

„Sanierung städtischer Schulen“? 
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